



Alto al crimen organizado: Familiares y amigos de los 16 secuestrados realizan marcha en Tuxtla

Este viernes se cumplen más de 48 horas por la desaparición de los 16 trabajadores de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, en donde familiares exigen a través de una marcha pacífica la liberación de ellos. Ante esto Esther Díaz esposa de uno de los trabajadores secuestrados mencionó que se encuentran haciendo oración en su iglesia de la religión adventista del 7mo día, en donde ya han iniciado un ayuno por la súplica de los trabajadores.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/secuestrados-en-chiapas-familia-y-amigos-realizan-marcha-en-tuxtla-10299177.html>